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Ata nº320 de 12 de abril de 2023. 

ATA DA 320ª (TRICENTÉSIMA VIGÉSIMA) SESSÃO 1 

PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 2 

ECONOMIA DA 25ª REGIÃO – TOCANTINS, REALIZADA 3 

NO DIA 12 DE ABRIL DE 2023, ÀS DEZENOVE HORAS E 4 

DEZ MINUTOS, EM PALMAS-TO. 5 
 6 

PARTICIPANTES: Josafá Machado Pereira, Juscelino Thomaz Soares, Luso Albateno Alves 7 

Guimarães, Maria dos Remédios Neres Tavares, Maria do Socorro Erculano de Lima, Nilton 8 

Marques de Oliveira, Rosilene Sudré da Silva, Valéria Ribeiro Coimbra Pereira. 9 

1.ABERTURA DA 320ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA.:O Presidente Luso Albateno 10 

Alves Guimarães iniciou presidindo a tricentésima vigésima sessão plenária ordinária às 11 

dezenove horas e dez minutos realizada de forma híbrida na Sede do CORECON-TO e pelo link 12 

do google meet: http://meet.google.com/sos-zqyy-dis. 1.1. Apresentação de Justificativas e 13 

Ausências. O Presidente Luso Albateno Alves Guimarães justificou a ausência dos conselheiros 14 

Raimundo Nonato Casé de Brito por motivos de viagem a trabalho e Alessandra Pires Gonçalves 15 

por motivos de conflito de agenda e mudança de atividades laborais. 2. EXPEDIENTE: 2.1. 16 

Avaliação de Ausências: A ausências dos Conselheiros Raimundo Nonato Casé de Brito e 17 

Alessandra Pires Gonçalves foram avaliadas e aprovadas por unanimidade. 2.2. Leitura e 18 

Aprovação da Ata da 319ª Sessão Plenária Ordinária; em discussão, em votação e aprovada por 19 

unanimidade com a ressalva de incluir, na ata da última reunião, os nomes dos participantes dos 20 

eventos ocorridos na UFT em março. 2.3. Carteirinha de Estudantes: O presidente iniciou a 21 

discussão informando a importância de aproximar os estudantes de economia ao Conselho e 22 

colocou em votação a ideia de começar a confeccionar as carteirinhas de estudantes, que é 23 

regulamentada pelo COFECON, com a condição de que o estudante pague somente o valor de 24 

confecção da carteirinha. Ficou decidido que seria levantado o valor da confecção das 25 

carteirinhas para suas devidas emissões. 2.4. Financeiro: O Presidente apresentou a planilha de 26 

contas a a pagar do mês de março e passou a palavra para o Gerente Administrativo Diogo 27 

Santos Barreto, o mesmo fez a ponderação de que no mês em questão foram pagas despesas que 28 

não são fixas, como Aquisição do Celular Corporativo e Rescisão da Ex-Assessora 29 
Administrativa e Financeira Izadora Farias, sendo assim os gastos foram mais elevados que o 30 

comum. A Conselheira Valéria sugeriu que fosse incluído na apresentação do Financeiro o 31 

Previsto das despesas para o ano inteiro, o número de adimplentes, como está o nível de 32 

adimplência do Conselho, ela sugeriu também que se reunissem os membros da Comissão de 33 

Tomada de Contas, o Gerente Administrativo, O contador do conselho e a Conselheira Maria do 34 

Socorro Erculano de Lima para juntar os dados e confeccionar esta nova apresentação. O 35 

Presidente solicitou ao Gerente Administrativo para que enviasse toda a apresentação do 36 

Financeiro, assim que estiver pronta, mensalmente, via E-mail para todos os Conselheiros. Todos 37 

as sugestões foram aprovadas. 2.5. Reavaliação no Valor da Emissão de Anotação de 38 

Responsabilidade Técnica (ART): O Presidente apresentou as reclamações de empresários e 39 

economistas sobre o valor atual da ART, relatou a insatisfação no aumento do valor de R$110,00 40 

para R$160,00 em 2023. Em discussão a Vice-Presidente, Conselheira Maria do Socorro 41 

Erculano de Lima informou que existem preceitos legais que regem a fixação do valor dos 42 

tributos e dessa forma acredita ser não possível a mudança do valor durante o exercício de 2023. 43 

Posto em votação, reprovado por unanimidade a alteração do valor para o exercício de 2023. 3. 44 

ORDEM DO DIA: I. Processo 782/2023 - Prorrogação de Suspensão de Registro. Relator: 45 

Josafá Machado Pereira. Interessado: Plinio Almeida Gama Filho: Posto em votação e deferido 46 

por unanimidade com a observação do Conselheiro relator que o setor administrativo do 47 

Conselho sempre ponha em apêndice o processo de suspensão anterior para uma melhor analise 48 

da relatoria. II. Processo 783/2023 – Cancelamento de Registro por Aposentadoria. Relator: 49 

Josafá Machado Pereira. Interessado: Edilene Miriam de Souza Araújo: Posto em votação e 50 

deferido por unanimidade. III. Processo 784/2023 – Solicitação de Tratamento Especial em 51 
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Função de Idade. Relator: Nilton Marques de Oliveira. Interessado: Yara Lúcia de Souza Lima: 52 

Posto em votação e deferido por unanimidade. IV. Processo 780/2023 – Cancelamento de 53 

Registro (Pedido de Vista). Relatora: Rosilene Sudré da Silva. Interessado: Heberton Rodrigues 54 

Ferreira: Posto em votação e deferido por unanimidade. V. Processo 011/2023 – Acordo 55 

Coletivo/Reajuste Salarial. Relatora: Rosilene Sudré da Silva. Interessado: Conselho Regional de 56 

Economia da 25° Região-TO: O Grupo de Trabalho criado para avaliar a pauta, representado por 57 

sua Presidente e Relatora, a Conselheira Rosilene Sudré da Silva, pôs em votação a não adesão 58 

ao Acordo Coletivo apresentado, posto em votação, a decisão foi acatada em unanimidade pelo 59 

plenário. Em Sua segunda proposição a Conselheira apresentou duas propostas de reajuste 60 

salarial, a primeira seriam os valores de R$2.500,00 (Dois Mil e Quinhentos Reais) para o 61 

Gerente Administrativo e R$2.254,00 (Dois Duzentos e Cinquenta e Quatro Reais) para o 62 

Assessor Administrativo e Financeiro, com jornada de trabalho de 8 horas e adesão ao controle 63 

de ponto eletrônico. E segunda proposta de R$2.000,00 (Dois Mil Reais) para o Gerente 64 

Administrativo e R$1.862,00 (Um Mil Oitocentos e Sessenta e Dois Reais) para o Assessor 65 

Administrativo e Financeiro, com jornada de trabalho de 6 horas corridas e adesão ao registro de 66 

ponto eletrônico. Posto em Discussão, a Vice-Presidente, Conselheira Maria do Socorro 67 

Erculano de Lima sugeriu uma outra proposta, de R$2.000,00 (Dois Mil Reais) para o Gerente 68 

Administrativo e R$1.700,00 (Um Mil e Setecentos Reais) para o Assessor Administrativo e 69 

Financeiro que devem ser regrados pela alteração na tabela de Salários da Resolução Nº10 de 21 70 

de dezembro de 2021, e com efeito a partir de 1º de março de 2023, Posto em votação a última 71 

proposta e deferida por unanimidade. 4. AÇÕES DO PERÍODO: O Presidente informou que 72 

firmamos convênio odontológico com a Seguradora North (Filiado ao Bradesco). Também 73 

apresentou a entrevista realizada pela companhia de televisão rede Anhanguera com o Tema do 74 

RECRED (refinanciamento dos débitos concedidos aos economistas). Comunicou a reforma que 75 

será realizada na Sede do Conselho e explicou que o valor será abatido no valor do aluguel, 76 

saindo com custo zero para o Conselho. Na mesma oportunidade o Presidente informou que 77 

realizaremos um convênio com a Prefeitura de Porto Nacional através da Secretaria de Industria 78 

e Comércio para o cálculo da cesta básica. Logo após passou a palavra para a Conselheira 79 

Valéria Ribeiro Coimbra para pautar a Realização do Curso de Perícia Econômica Financeira, a 80 

conselheira apresentou o estudo realizado e sugeriu a adesão ao curso ofertado pelo CORECON-81 

PR. Ficou acordado que deverá ser feito um formulário para pesquisar o interesse dos 82 

economistas na participação do curso e posterior tratativas com a instituição que fornecerá o 83 

serviço. Ao findar as atividades do período o Presidente mostrou o modelo de camisa/uniforme 84 

que será confeccionado e abriu para que os conselheiros demonstrem interesse em fazer o 85 

pedido, devendo cada conselheiro pagar a sua própria camisa. Também convidou a Conselheira 86 

Maria do Socorro Erculano de Lima para conduzir a instalação do Painel de Presidentes, com 87 

foto e nome de todos os presidentes desde a data da criação até hoje no Conselho.  5. 88 

ENCERRAMENTO: E nada mais havendo a tratar, o Presidente Luso Albateno Alves 89 

Guimarães abriu a palavra, agradeceu a presença de todos e declarou encerrado os trabalhos da 90 

Tricentésima Décima Nona Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia 25ª 91 

Região Tocantins – CORECON-TO, às vinte e uma horas e vinte e cinco minutos sendo que eu, 92 

Diogo Santos Barreto, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada pelos presentes, vai assinada 93 

por mim e pelo Presidente Luso Albateno Alves Guimarães. Palmas- TO, doze de abril de dois 94 

mil e vinte e três.  95 

 96 

 97 

 98 

           99 

           Luso Albateno Alves Guimarães                                          Diogo Santos Barreto 100 

                            Presidente                                                           Secretário da Sessão 101 


